



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

## ERNESTO GASCO PIDE EL VOTO PARA VOLVER A PONER EN MARCHA SAN SEBASTIÁN

El candidato socialista a la Alcaldía, Ernesto Gasco, ha llamado a acudir el próximo domingo a las urnas para que San Sebastián vuelva a ponerse en marcha. “Os necesitamos. Si los barrios de la ciudad, que han estado olvidados estos cuatro años por Bildu, acuden a votar, conseguiremos que vuelva a haber en San Sebastián un alcalde socialista que cumpla sus promesas.”

Gasco ha participado, junto al exalcalde de la ciudad Odón Elorza, en un acto de campaña en Larratxo, donde ha repasado las numerosas intervenciones realizadas a lo largo de las sucesivas legislaturas socialistas: ascensores, escaleras mecánicas, centro cívico, parque de Larratxo, renovación de aceras y otras. “Nos quedaron cosas por hacer, sí, pero ¿qué ha hecho Bildu estos cuatro años? Nada, no han existido los barrios.”

El candidato socialista ha mostrado su “orgullo de ser donostiarra. Orgulloso de Larratxo, de Altza, de todos los barrios de la ciudad, también del barrio de Igeldo. Yo reivindico que San Sebastián es una ciudad de primera, no una segundona como pretenden algunos para los que sólo existe Bilbao y San Mamés.”



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Gasco, que ha detallado las propuestas que plantea para mejorar la accesibilidad, el aparcamiento o la vivienda en Larratxo, ha criticado la gestión de Bildu, afirmando que mientras los barrios demandaban inversiones “se han dedicado a gastar en huertas, traslado de la Paloma de la Paz y en chorradas.”

Por su parte, el exalcalde de San Sebastián, Odon Elorza, ha recordado que hace cuatro años terminó la campaña en ese mismo lugar, pero con una diferencia. “Entonces, tuvimos que venir acompañados de bastantes escoltas. Había lugares donde había más escoltas que público. Hoy todo es diferente.”

Elorza ha señalado que la ciudad no puede ir peor. “Peor es imposible. Peor no le puede ir a San Sebastián con Bildu en los próximos años. Todo está como lo dejamos, no han hecho nada ni en Irale, ni en la movilidad vertical, ni en nada. A nosotros nos hubieran puesto a parir”

También ha criticado la “escasa voluntad del PNV con los barrios donostiarras”, recordando los recelos a la hora de acometer las estaciones del Topo en Intxaurreondo y Altza.

Elorza ha reclamado una actuación de los ayuntamientos en tiempos de crisis para incidir en temas sociales, como los comedores escolares, los mayores, las personas dependientes, lagente que lo está pasando mal, políticas de solidaridad. Si algo deben hacer los Ayuntamientos es educar en valores. “



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)



Por último, ha pedido el voto para la candidatura socialista para evitar “el desgobierno, la incapacidad y la parálisis de proyectos de Bildu o que lleguen los que hablan de Hechos y siempre se olvidaron de este barrio y del conjunto de San Sebastián.”



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)